

南小学校便り

- ◆進んで学ぶ子ども
- ◆思いやりのある子ども
- ◆たくましい子ども
- ◆地域に学ぶ子ども

みなみ



【スローガン】 みんなでつくろう、夢いっぱい、笑顔いっぱい、感動いっぱいの南小

児童発表より（終業式・始業式）No.2

2学期始業式の二人です。新型コロナウイルス感染症の増加を受け、県独自の緊急事態宣言が発せられた中でのオンラインによる始業式となりました。

【 2がっきにがんばりたいこと 1年1組 栗山 陽色（ひいろ）くん 】

ぼくが2がっきにがんばりたいことは、3つあります。

1つめは、どくしょをがんばりたいです。

そのわけは、本をよむことがたのしいからです。

100さつよむことを心で決めました。いろいろな本をよみます。

2つめは、トイレのスリッパをならべることです。そのわけは、スリッパがきれいにならんでいると、すっきりしてきもちがいいからです。

1がっきよりもスリッパが、きれいにならぶようにがんばります。

3つめは、お手つだいです。ぼくは、よるごはんのとき、だいふきをしていました。

こんどは、おちゃをいれるお手つだいをしてみたいです。

2がっきのおわりには、この3つが花まるになるようにがんばりたいです。



【 2学期にがんばりたいこと 5年2組 早田 晃良（あきら）くん 】

ぼくは、2学期にがんばりたいことが3つあります。

1つ目は、字をていねいに書くことです。1学期はスマイルを早く終わらせてたくて、字が雑になってしまいました。だから、2学期はゆっくり、ていねいに書きたいと思います。

2つ目は、くつのかかとをそろえることです。学校に登校してきたときや、昼休みが終わって教室にもどってくる時、くつをてきとうにおいてしまいました。だから、2学期は、くつのかかとをきれいにそろえたいです。

3つ目は、本をたくさん読むことです。1学期は、本をぜんぜん借りていませんでした。だから、2学期は、図書室に行ける時は、必ず図書室に行って、本をたくさん借りたいと思います。目標は30冊です。

この3つをちゃんとできるようになるために、がんばりたいと思います。

また、2学期は、運動会や宿泊学習もあるので、自分の目標を立てて、がんばりたいと思います。



令和3年度 南小学校 あおぎり運動会

【運動会スローガン】

～ 心を一つに全力で！笑顔いっぱいの運動会！！～

本来、プール改修のため5月開催予定であった「あおぎり運動会」、1学期開催は不可能のため、9月26日（日）の延期となり、緊急事態宣言の中、開催することとなりました。

本当は5月開催であったため、10月は修学旅行、宿泊体験学習、遠足等、多くの行事が入っています。学校が臨時休業を余儀なくされた場合のみ、10月17日に延期といたしました。

そのため保護者の皆様には、参加人数の制限等をお願いすることになり、大変申し訳なく思っています。現在、子供たちは、徒走やリレーに、団技や表現に暑い中、毎日、練習をしています。



【6年生 下長飯手拍子踊り】

新型コロナウイルスだけでなく、熱中症にも気を付けながら、細心の注意を払いながらの練習です。スローガンに向けて全校一丸となって盛り上げていきたいと思えます。

9月26日（日曜日） 開会式 8：40～
競技開始 9：00～
閉会式 11：40～ 12：00閉会予定

6年生 キャリア教育講話

キャリア教育は特別活動を要として、全教育活動で全学年取り組んでいます。また今年より「キャリアパスポート」といって、一人一人の子供が自分の成長や変容を記録し、高校まで継続して蓄積していくことで、系統的なキャリア教育を進めようとしています。

今回、学校運営協議会委員・県教育委員・相愛保育園施設長でもある高木かおる様に来ていただき、6年生クラス別に90分ずつ話をしてもらいました。フレンドや保育園でお世話になった子供たちも多くいました。保育士とは？チューターとは？人権とは？高木さんの今までの人生、仕事、子育てを振り返りながら子供たちに静かに語りかけてもらいました。

特に「人権」では、高木さんが考える人権として、

- ・誰もが幸せになること
- ・自分の気持ち（意見）を安心して言えること
- ・失敗しても許してもらえること
- ・自分の命を大事にもらえること

挙げた4つは特に大切なメッセージだと思いました。休み時間には、体遊びを通して楽しく触れ合うこともできました。午前中4時間、熱く語ってもらいました。本当にありがとうございました。

